

Die Bücher des Schönen



Im Januar nächsten Jahres wird eine neue Sammlung in meinem Verlage erscheinen. Schon seit langem mit äußerster Sorgfalt vorbereitet, liegt der Plan zu diesen mir lieb gewordenen Büchern vielfach weit zurück. Es möchten fröhliche Bücher sein, voll unbesorgter Freude am hellen Tag, an Licht, Sonne und Sang, und es möchten nachdenkliche, klare und stille Bücher sein, Feiertagsbücher, die ihre Stätte nicht im Lärm und Lautsein des Tages finden und eine stille Stunde wollen und eine Feierlichkeit der Seele. Dem Schönen und Großen in uns und um uns gewidmet, möchten sie ein wenig nachdenklich und froh, sehnüchtig und stille machen und im Grunde erkennen lassen und erfreuen.

Jedes Buch soll biegsam kartoniert 1.50 M. kosten. Die Ausstattung wird schmücken und Freude machen. Die erste Auflage jedes Bandes beträgt zwanzigtausend Exemplare. Ich bitte den anliegenden Bestellzettel zu benutzen.

Der Montanus-Verlag in Siegen und Leipzig